

PERS

Harapkan Berlangsung Kondusif, Polres Jember Gelar Doa Bersama dan Deklarasi Damai Pilbup 2024

Siswandi - JEMBER.PERS.OR.ID

Nov 22, 2024 - 08:00



JEMBER – Polres Jember menggelar kegiatan Doa Bersama dan Deklarasi Damai Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati (Pilbup) Jember Tahun 2024 Acara ini

berlangsung di Mapolres Jember dan diikuti lebih dari 500 peserta, melibatkan berbagai elemen masyarakat, pasangan calon, serta penyelenggara dan pengawas pemilu. Kamis malam (22/11/2024)

Kegiatan ini bertujuan menciptakan situasi kondusif sebelum, saat, dan setelah tahapan Pilkada Jember 2024. Selain itu, acara ini menjadi wadah silaturahmi dan komunikasi antara pasangan calon, tim pendukung, dan masyarakat, guna menjaga persatuan dan kesatuan.

Acara tersebut dihadiri sejumlah tokoh dan Pejabat daerah, termasuk PJ Bupati Jember Imam Hidayat, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Kasdim 0824 Jember Mayor Inf. Herawady Karnawan, Kepala Kejari Jember Ichwan Effendi, Ketua DPRD Jember H. Ahmad Halim, serta Ketua KPU dan Bawaslu Jember beserta komisioner.

Kedua pasangan calon Pilbup Jember 2024, yaitu Ir. Hendy Siswanto bersama KH. Balya Firjaun Barlamani (Paslon 01) dan Muhammad Fawait (Paslon 02), turut hadir bersama para tokoh agama, tokoh masyarakat, serta berbagai elemen masyarakat lainnya.

Menurut Kapolres Jember Pilkada Harus Berjalan Aman dan Lancar. Dalam sambutannya, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan memohon ridha Allah SWT agar Pilkada Jember 2024 berlangsung aman dan lancar.

“Kami telah melakukan berbagai upaya menciptakan suasana sejuk, termasuk dengan melibatkan tokoh agama dan tokoh masyarakat,” ujar Kapolres.

Kapolres juga menekankan pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan, meski terdapat perbedaan dalam kontestasi politik. “Netralitas penyelenggara pemilu menjadi prioritas kami dalam mewujudkan Pilkada yang kondusif,” tambahnya.

Ketua KPU Penyelenggara Siap Fasilitasi Demokrasi. Ketua KPU Jember Dessi Anggraeni menyampaikan apresiasi atas inisiatif Polres Jember dalam menyelenggarakan acara ini.

Ia juga menekankan bahwa penyelenggara Pilkada bertugas memfasilitasi proses demokrasi sesuai regulasi, seraya berharap seluruh pihak berkomitmen menjaga kondusivitas hingga akhir tahapan Pilkada.

“Puncak Pilkada tinggal enam hari lagi. Pada 23 November, masyarakat dapat mengikuti Debat Publik III sebagai bekal menentukan pilihan mereka,” ungkap Dessi.

Dalam Deklarasi Damai, Komitmen Bersama Jaga Kondusivitas. Puncak acara ditandai dengan pembacaan dan penandatanganan Deklarasi Damai Pilbup Jember 2024 yang dipimpin Ketua Bawaslu Jember.

Kedua pasangan calon beserta penyelenggara, pengawas, dan Forkopimda Jember menandatangani naskah deklarasi yang memuat empat poin kesepakatan, yaitu ;

Melaksanakan Pilkada secara jujur, adil, santun, dan bermartabat. Mematuhi segala peraturan terkait Pilkada, Menjaga situasi kondusif dan menolak isu

SARA. Dan menerima hasil Pilkada dengan jiwa besar. (AR)